

Communiqué de presse

Centre Hospitalier La Miséricorde d'Ajaccio

Communiqué de presse des Présidents du Conseil Exécutif de Corse et de l'Assemblée de Corse

Ajacciu, mercredi 6 avril 2016

Gilles Simeoni, Président du Conseil Exécutif de Corse et Jean-Guy Talamoni, Président de l'Assemblée de Corse communiquent :

"Nous avons reçu les représentants syndicaux du centre hospitalier d'Ajacciu, le STC d'une part et l'intersyndicale CFDT et CGT d'autre part.

Par-delà les approches syndicales, le constat est commun : la situation du centre hospitalier de la Miséricorde est hautement préoccupante et pourrait devenir dramatique dans les plus brefs délais.

Dans ces conditions, la mobilisation la plus large s'impose.

Nous proposons ainsi à l'ensemble des parties concernées par le conflit et impactées par la situation, une réunion qui pourrait se tenir dans les prochains jours.

Cette réunion aurait pour objet de définir ensemble les mesures conjoncturelles et structurelles permettant un retour au fonctionnement normal de cet outil majeur de la santé publique en Corse.